

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 26.08.2021**

**Zu TOP: 7.10**

**Rückzahlung verauslagter Gelder für Digitalisierung**

**Einreicher: Thoralf Pieper, CDU/FDP-Fraktion**

**Vorlage: kAF 0083/2021**

Anfrage:

1. Sind die von der Stadt verauslagten Gelder für die Digitalisierung der Schulen vom Land bereits zurückgezahlt worden?
2. Wenn nein, woran liegt es und wann kann mit den Geldern gerechnet werden?

Frau Dr. Gelinek antwortet im Zusammenhang wie folgt:

Im vergangenen Jahr hat der Oberbürgermeister kurzfristig Mittel für die Beschaffung von Endgeräten für Schülerinnen und Schüler zur Verfügung gestellt. Sinnvollerweise hat das Land später eine Förderrichtlinie erlassen, um solche Anschaffungen zu unterstützen, und den Bewilligungszeitraum rückdatiert, damit engagierten Schulträgern, die bereits Endgeräte gekauft hatten, kein Nachteil entsteht.

Die aus dieser Richtlinie für die Hansestadt Stralsund zur Verfügung stehenden Mittel wurden per Zuwendungsbescheid zugesagt. Derzeit wird der erforderliche Verwendungsnachweis inkl. der erforderlichen Unterlagen erstellt. Die abschließende Erstellung des Verwendungsnachweises erfolgt bis zum 10.09.2021. Mit einem Mitteleingang wird bis zum 15.10.2021 gerechnet.

Herr Pieper hat keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 06.09.2021